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第２３回国立大学法人神戸大学学長選考会議議事要録 

 

 

１．日 時  平成２３年１１月２８日（月）午後３時２５分から午後４時 

 

２．場 所  神戸大学本部６階 大会議室 

 

３．出席者  大橋委員、佐藤委員、高﨑委員、永野委員、平野委員、水越委員、内田委員、

小田委員、金井委員、釜谷委員、坂本委員、萩原委員、朴木委員 

（欠席）天野委員、小林委員、下村委員 

 

４．議 題  (1) 学長選考会議副議長の選出について 

       (2) 次期学長選考に向けての検討課題について 

       (3) その他 

 

５．資 料 ・学長選考会議委員名簿 ……………………………………………………………１ 

・第２２回国立大学法人神戸大学学長選考会議議事要録（案） ………………２ 

・「次回学長選考に向けての検討課題」の検討結果について（案） …………３ 

 

６．議 事 

議事に先立ち、本日議長が欠席のため、議長から指名を受けた内田副議長が議長の職務

を代行することとされた。続いて、新任委員として金井委員、釜谷委員、下村委員、萩原

委員の紹介が行われた後、第２２回国立大学法人神戸大学学長選考会議議事要録について

確認が行われ、原案のとおり承認された。 

 

(1) 学長選考会議副議長の選出について 

井上前副議長の交替に伴い、議長の職務を代行する内田副議長の指名により朴木委員

を副議長に選出した。 

なお、本件については、小林議長との事前相談を踏まえて指名するものである旨説明

が行われた。 

 

(2) 次期学長選考に向けての検討課題について 

次期学長選考に向けての検討課題について、検討課題となった経緯及び学内委員によ

る検討結果の説明が行われ、以下のとおり意見交換が行われた。 

  【異議申し立て関係】 

   ・ どのような理由で、「選考プロセス等に関する異議申し立ての場を規則上で整備すべ

き」と言われたのか分からないが、国立大学法人法の趣旨からすると異議申し立ては

有り得ないのではないか。 

  【候補者のアピール関係】 

   ・ 「候補者に係る選考等書類及び面接を公開した後に、構成員から候補者に質問をす

る機会（パブリックコメント）を設けて双方向的な制度を設ける。」とあるが、どのよ

うなことを想定しているのか。 

   ・ 学長選考会議として、学内構成員から候補者に対する質問事項を募集し、その中か

ら意向投票の判断材料として適切な質問事項を選び、候補者に質問を行い、その回答

を公表することを考えている。 

   ・ バブリックコメントには意見も含まれるので、質問に限るのであればバブリックコ

メント以外の文言に修正すべきである。 
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   ・ 選考スケジュールは、決まったものがあるのか。選考スケジュールと課題を併せて

検討した方がよいのではないか。 

   ・ 選考スケジュールについては、学内委員で検討を進めているところであり、質問を

する機会を設ける場合、前回より１ヶ月程度スケジュールが延びる見込みである。３

月の学長選考会議で審議いただきたいと考えている。 

 

  ※ 本件については、本日いただいた意見を踏まえ、学内委員で更に検討をし、学内構成

員からの意見を聴取した上で、次回の学長選考会議において、検討結果をまとめること

とされた。 

 

(3) その他 

次回の学長選考会議は、経営協議会の開催日に合わせて平成２４年１月２７日（金）

に開催させていただく旨説明が行われた。 

以 上 

 


